

L'Insatiable > Brèves > **Il faut découvrir et/ou soutenir ce lieu extraordinaire, La Vieille Grille !**



Il faut découvrir et/ou soutenir ce lieu extraordinaire, La Vieille Grille !

dimanche 20 mai 2018, par [Nicolas Romeas](#)

Il faut aller à la Vieille Grille !

C'est un lieu historique où beaucoup de choses sont nées, où des gens comme Jacques Higelin et Brigitte Fontaine ont fait leurs premières armes, c'est un chaudron frémissant où bouillonnent encore des talents piquants. Un lieu d'intelligence au-dessus duquel plane l'âme du grand Méliès. Un écrin minuscule et précieux tenu par les inventeurs du Théâtre à bretelle, Anne Quésemard et Laurent Berman. On ne sait pas si la Vieille grille va pouvoir continuer longtemps sa cuisine de rêve. Il faut y aller vite. Il faut aller à la Vieille Grille !

Pour avoir une idée de ce qu'est ce lieu unique, [on peut écouter Anne et Laurent ici](#).

[Signer ici la pétition pour que vive la Vieille Grille !](#)

